
  

                                                                                                                                                              
 
         

Remscheid, 10.10.2014 
 

 
Anfrage 
zur Sitzung des Ausschusses für Bauen, Gebäudemanagement, Liegenschaften und 
Denkmalpflege am 04. November 2014:  
 

Aktueller Sachstand Auslastung städtischer Gebäude 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 
die CDU-Fraktion bittet Sie darum, folgende Anfrage in die Tagesordnung der oben 
genannten Sitzung aufzunehmen und zu beantworten:  
 

1. Wie sind derzeit städtische Gebäude mit Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der 
Verwaltung (nur Vollzeitkräfte) ausgelastet? 

2. Welche öffentlichen Gebäude werden derzeit von der Stadt angemietet? 
3. Könnten ggf. Verwaltungseinheiten in bestimmten Gebäuden zusammengelegt 

und die nicht genutzten Gebäude dann von der Stadt veräußert oder 
Mietverträge gekündigt werden? 

 
 

Begründung: 
 
 

Ziel unserer Anfrage ist ein aktueller Sachstandsbericht zum städtischen 
Gebäudemanagement. Wir möchten wissen, wie die derzeitige Auslastung der 
städtischen Gebäude ist, weil durch eine Zusammenlegung von Verwaltungseinheiten 
Einspareffekte erzielt werden könnten. Aufgrund des Personalabbaus bei der 
Verwaltung ist es ja denkbar, dass nicht mehr alle Gebäude voll ausgelastet sind. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Jens Nettekoven  Rosemarie Stippekohl 
CDU-Fraktionsvorsitzender  Sprecherin im BD 
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